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Il 2024 è stato un anno di impegno e risultati concreti per il nostro
comune. È stato anche l’anno in cui la nostra Amministrazione è stata
rieletta per cui desidero ringraziarvi di cuore per l’ampia fiducia che ci
avete rinnovato: un gesto che ci sprona a lavorare con ancora
maggiore determinazione per il bene della comunità.
Tra le attività principali la riqualificazione del Parco Ulisse Guzzi, con il
completamento del primo lotto, rappresenta un passo importante per
migliorare i nostri spazi pubblici. Gli altri progetti, dall’allargamento del
sottopasso all’immissione della ciclopista, allo hub della mobilità in
prossimità della stazione, alla riqualificazione della Scuola Primaria,
procedono secondo i tempi e ritmi dettati dagli step burocratici e
progettuali necessari.
Come ha ricordato il presidente della Repubblica Sergio Mattarella,
"costruire il futuro richiede il contributo di ciascuno". Guardando al
2025, continueremo a lavorare insieme per una comunità coesa e
solidale, valorizzando i nostri spazi e le nostre risorse e cercando di
mantenere stretto il rapporto fra l’Amministrazione e la cittadinanza
con serate e assemblee pubbliche sui temi più importanti.
In questa occasione desidero inoltre rivolgere un caloroso augurio di
buon lavoro al nostro nuovo parroco, Don Aldo, che ha iniziato il suo
servizio nella nostra comunità. Sono certo che, con il suo impegno e la
sua guida spirituale, saprà essere un punto di riferimento per tutti noi.
Permettetemi di concludere con un invito che riprende le recenti parole
di Papa Francesco: "Non lasciatevi rubare l’entusiasmo e la gioia di
mettervi in gioco. Non cedete al quieto vivere". Riprendiamo in mano la
nostra vita, con il coraggio di osare e di fare la differenza nella nostra
comunità.
Auguro a tutti un 2025 di coraggio, entusiasmo e nuove soddisfazioni.

Il  vostro Sindaco, Roberto Azzoni

IL CORAGGIO DI OSARE
PER IL BENE DELLA COMUNITà

Seguiteci sui nostri canali
Scansionare il QR Code a sinistra 
per accedere al canale Whatsapp.
IG: @comune_abbadialariana
FB: @ComuneAbbadiaLariana



Parco Ulisse Guzzi: primo lotto ok
Ciclopista, il ponte sarà più basso

Nel corso dell'incontro Amministrazione-cittadinanza del 19 dicembre,
denominato "Fuori dal Comune” (che si vorrebbe rendere una piacevole
tradizione annuale), è stato tracciato il bilancio dei progetti svolti e delle
principali opere in programma, grazie al costante lavoro svolto da uffici,
assessori e consiglieri.
L'intervento più importante fra le opere pubbliche riguarda la
riqualificazione del Parco Guzzi: il primo lotto (nella foto) è stato
completato a inizio dicembre, spesa complessiva poco più di 773mila
euro con l'anticipo di alcuni interventi previsti nel secondo lotto, al fine di
ottimizzare i lavori. 
Per il secondo lotto si provvederà all'approvazione del progetto esecutivo
e dell'affidamento a gennaio. I lavori partiranno dopo l'estate, ma ci sarà
possibilità di affidare la gestione già per il 2025.
Sul fronte ciclopista, dopo la chiusura della gara per il tratto Pradello-
Abbadia si stanno svolgendo le verifiche pre-aggiudicazione. Sono in
corso approfondimenti tra Comune, Anas e Provincia di Lecco per
concludere il progetto relativo al raccordo della ciclopista con la viabilità
ordinaria. Al termine dei confronti continui è stato deciso di ridurre
l'altezza dell'arcata del ponte di circa un metro, con accorciamento delle
rampe di accesso.



Acquedotto rimesso a nuovo
per combattere lo spreco d’acqua
In prosecuzione con la politica di ottimizzazione degli sprechi di acqua
nella distribuzione ai cittadini, unitamente a Lario Reti Holding e con fondi
Pnrr, sono da poco stati ultimati i lavori di rifacimento dell'acquedotto tra
la fine di via Di Vittorio, via Centrale sino all'innesto con via V Alpini nella
frazione di Borbino.
Sono partiti i medesimi lavori di rifacimento del tratto di acquedotto che
interessa tutta via Dante Alighieri nel nucleo di San Rocco. 
Si tratta di opere che hanno interessato e andranno a interessare nel
prossimo futuro gran parte del paese. Il ripristino/rifacimento del manto
stradale è in programma per la prossima primavera.
L'Amministrazione e l'assessore ai Lavori pubblici rivolgono un particolare
ringraziamento agli agenti della Polizia locale di Abbadia e al loro
responsabile per il completamento delle opere di rafforzamento della
sicurezza degli attraversamenti pedonali, che hanno previsto la nuova
installazione di pannelli indicatori e lampeggiante in prossimità degli
attraversamenti sulla Sp72 che non erano dotati di indicatori verticali.

I lavori che hanno interessato,
nei primi giorni di dicembre, 
il parcheggio di via Dante.
A destra gli attraversamenti
rimessi a nuovo sulla Sp72.



Nel corso del 2024 l'Amministrazione comunale, insieme alle altre realtà
che gestiscono in convenzione la località montana, ha avuto grande
attenzione nei confronti dei Piani Resinelli.
È in corso di collaudo in queste settimane il potenziamento della
videosorveglianza ai Piani Resinelli, a seguito del completamento del
progetto. Sono stati collocati tre varchi targhe (Accesso da Ballabio,
Vasp lato Resinelli, Vasp lato Abbadia) e sei punti di ripresa ai Resinelli,
per migliorare l’accessibilità e la sicurezza.
La località è interessata inoltre dalla riqualifica del piazzale Daniele
Chiappa, intervento di 300mila euro (di cui 250mila con bando di
Regione Lombardia) che dopo l'inverno vedrà il completamento con
asfaltature e arredi. Sono già state realizzate opere murarie e i
sottoservizi del piazzale Chiappa, oltre all'asfaltatura del lotto "Via
Escursionisti".
Altra importante notizia che interessa i Resinelli è la riqualifica della
strada da Ballabio, principale collegamento viario: realizzato il progetto
preliminare (a opera della Comunità montana, spesa 650mila euro),
attualmente in fase di conferenza dei servizi. Le criticità più rilevanti
emerse finora interessano il tratto di strada dal secondo al quarto
tornante.

Videosorveglianza e strade,
grande attenzione ai Resinelli

Turismo: la tassa di soggiorno
cresce del 28% rispetto allo scorso anno

Fra i dati più interessanti registrati
nell’anno che volge al termine, spicca
quello relativo alla tassa di soggiorno,

introdotta ormai quattro anni fa. 
Gli introiti per il Comune sono in

aumento: nel 2024 ammontano a
28.750 euro contro i 22.438 dello scorso

anno, per un incremento del 28%.
Abbadia è sempre più attrezzata e

sempre più attività scelgono questo tipo
di investimento. Si viene così a creare

un circolo virtuoso, poiché la cifra sarà
reinvestita per migliorare il paese.



I parcheggi a pagamento portano risorse importanti al Comune. Il dato
relativo agli incassi della sosta nel capoluogo è in crescita rispetto al
2023 (nonostante un paio di mesi di maltempo): si è passati da 212.382
euro a 224.134 euro. 
Dal 2020 a oggi la cifra è aumentata di oltre l'80%, sia grazie ai gratta e
sosta e poi ai parchimetri, sia per una percentuale di pagamento in
crescita da parte degli automobilisti che giungono in paese. Segno "più"
anche per la sosta ai Piani Resinelli, il cui incasso sale da 32.122 a 38.018
euro (al 31 ottobre). Il 2025 segnerà il passaggio da gestione in
convenzione dei parcheggi ai Resinelli a gestione diretta, grazie
all'acquisto di cinque parchimetri. Si stima già ora un incasso in ulteriore
crescita nel 2025.
In calo i numeri legati alle sanzioni relative al Codice della strada: nel
corso del 2024 ne sono state elevate 1.931, per una cifra di 214.298 euro
di cui 105.625 incassati entro 60 giorni e iscritti a Bilancio. Nel 2023 i
verbali furono 2.480, per un incassato di 138mila euro. Ad Abbadia il 50%
delle sanzioni viene pagato, questo dato ci rende un'eccellenza in Italia.
Se le sanzioni calano, aumentano però quelle gravi con decurtazione dei
punti: ne sono stati tolti 272, +41,9% dal 2023 (furono 158). Pesano le
violazioni per sosta su stallo riservato ai disabili, 29, ma anche 8 casi di
inosservanza del semaforo rosso.
Gli agenti di Polizia locale sono stati chiamati a effettuare 16 rimozioni,
con 2 sospensioni di patente e 2 sequestri amministrativi del veicolo.

Crescono gli incassi dai parcheggi
Verbali: il 50% paga la multa



Con l’anno nuovo è necessario
il rinnovo del permesso di sosta

Con l'anno nuovo sarà tempo di rinnovo per l'abbonamento con cui
poter accedere alle aree del paese con regime di zona a pagamento.
Le tariffe del 2024 sono state confermate anche per i prossimi dodici
mesi.
Il rinnovo 2025 è possibile solo per chi ha presentato precedente
richiesta ed è già inserito nella banca dati "abbonamenti", agli atti del
comando di Polizia locale;
• I rinnovi per il 2025 saranno validi se effettuati a partire dal primo
gennaio 2025; i rinnovi per il 2025 eseguiti nel 2024 non saranno
validi e non verranno rimborsati;
• Per chi non mai richiesto il nuovo abbonamento, dovrà essere
presentata la relativa richiesta nelle modalità indicate su sito del
Comune.

Il Consiglio celebra i giovani campioni
Lo scorso novembre il Consiglio comunale
ha reso omaggio ai suoi campioni distintisi

nel 2024: Veronica Riva, 14 anni, campionessa
d'Europa e del Mondo di wakeboard Under 14;

Matteo Venini, 17 anni, vicecampione italiano
Assoluto nei 200 metri dorso; Tommaso

Devignani, 19 anni, campione italiano con
la staffetta 4x200 stile libero categoria Cadetti.

https://abbadia-lariana-api.municipiumapp.it/s3/20133/allegati/2025-avviso-rinnovo-abbonamenti_rev.pdf


La percentuale di raccolta
differenziata nel 2024 è
pressoché stabile rispetto
al 2023, pari al 79%. Anche
quest'anno è stato raggiunto 
il premio per la raccolta
differenziata garantito ai Comuni
“ricicloni” da Silea.
Rispetto al 2023 si è verificato 
un lieve incremento, da 397 a 405
tonnellate, per quanto riguarda
la quantità di indifferenziato
prodotto. Come ormai tradizione
la produzione aumenta
sensibilmente durante i mesi
estivi a causa dell'alto numero 
di visitatori e villeggianti rispetto
agli altri periodi dell’anno.
Fra l'inverno e la primavera
verranno installate, con fondi
Pnrr, alcune piccole ecoisole
in punti strategici del paese.

Rifiuti: raggiunto il premio di Silea
Presto le ecoisole in punti strategici

INTERVENTI SUL PATRIMONIO ARBOREO
Abbadia, secondo 
il recente censimento,
vanta 497 piante di cui 225
olivi; una trentina di queste, 
in base allo studio tecnico
agronomico, sono 
da abbattere poiché
compromesse o pericolose
(come avvenuto, vedi foto,
sul lungolago), 
e verranno rimpiazzate 
con altrettante in diverse
aree del paese.
Complessivamente 
il patrimonio arboreo 
verrà incrementato.



Il parroco arriva dal lago
sulla Lucia: buon lavoro, Don!

Una giornata davvero emozionante quella che domenica 15 dicembre ha
animato Abbadia Lariana. La comunità ha potuto salutare l'ingresso di
don Aldo Milani, che inizia ufficialmente il suo percorso ministeriale alla
guida della parrocchia di San Lorenzo e di Crebbio come successore di
don Fabio Molteni.
Don Aldo è giunto sulle rive del Parco di Chiesa rotta a bordo di una
Lucia, l'imbarcazione tradizionale del Lario; ha quindi ricevuto il saluto
della delegazione del Comune di Abbadia, con il vicesindaco Roberto
Gandin, assessori e consiglieri, nonché di autorità religiose, civili e
militari, dei fedeli e delle associazioni (presenti con i labari sollevati).
Il corteo è quindi sfilato sul lungolago sino alla chiesa parrocchiale per la
prima santa messa celebrata dal parroco, mentre la festa è
successivamente proseguita in oratorio.
Auguriamo a don Aldo Milani un buon lavoro alla guida della comunità.

Nella foto in alto don Aldo Milani 
con il vicesindaco Roberto Gandin.
A destra sulla Lucia che lo ha
accompagnato al suo arrivo.



I presepi allestiti nelle frazioni
fanno rivivere la magia del Natale

Il Natale è passato, ma la magia resta grazie alle straordinarie
rappresentazioni della Natività allestite nelle varie frazioni del paese per
mano degli infaticabili cittadini di Abbadia. Bellezze che ogni anno è
possibile ammirare sino alla conclusione delle festività.

Nella foto in alto il presepe allestito
nella chiesa di Borbino. Sotto, 
la Natività al lavatoio di Linzanico. 
Nel riquadro quella sull’altare 
nella chiesa di San Lorenzo.



Il 2024 è stato un anno intenso per la nostra comunità, ricco di
sfide ma anche di risultati significativi. L’Amministrazione comunale
ha lavorato con impegno e dedizione per portare avanti progetti
strategici che mirano a migliorare la qualità della vita di Abbadia.
Tra i tanti cantieri in corso, un ruolo di spicco è certamente
rivestito dai lavori per il rinnovamento del Parco Ulisse Guzzi.
Questo spazio sarà restituito alla cittadinanza più bello, fruibile e
inclusivo che mai, a dimostrazione di come il nostro impegno sia
sempre orientato al bene comune e alla valorizzazione del
territorio.
Anche sul fronte sociale e culturale, il nostro paese ha vissuto un
anno ricco di iniziative. In particolare, durante il periodo natalizio,
Abbadia si è animata con eventi e appuntamenti che hanno
rafforzato il senso di comunità e l’atmosfera di festa. Grazie
all’impegno dell’assessora Cirillo, delle associazioni e dei volontari,
il nostro calendario natalizio è stato un successo.
Guardando al 2025, il nostro augurio è che possa essere un anno di
Pace, serenità e tranquillità per tutte e tutti. Continueremo a
lavorare con la stessa passione per affrontare le sfide che ci
attendono, consapevoli che solo insieme possiamo costruire un
futuro migliore per il nostro paese. Che il nuovo anno possa
portarci nuovi traguardi, ma anche la gioia delle piccole cose, la
bellezza di una comunità unita e la forza di affrontare ogni giorno
con ottimismo e fiducia. Buon anno a voi e alle vostre famiglie!

Pietro Radaelli, capogruppo "Progetto Abbadia"

Dai banchi dell’aula alle vostre case:
parola al Consiglio comunale



La Nuova Abbadia Lariana ha come prerogativa quella di tendere
l'orecchio ai bisogni del cittadino: per noi non ci sono questioni grandi
o piccole, l'importante è che si possa vivere Abbadia bene nel
quotidiano. Crediamo di aver lavorato per questo nei primi sei mesi di
mandato, dall'estate 2024 a oggi.
Abbiamo illustrato progetti per agevolare il traffico estivo e ovviare al
problema del parcheggio, abbiamo tutelato il paese spingendo per
una maggiore sicurezza, siamo intervenuti per tutelare le frazioni
spesso dimenticate, abbiamo anche contrastato politiche tributarie
secondo noi fallaci, come quelle relative al servizio idrico, cercando di
introdurre una nuova visione. 
Non sempre siamo stati ascoltati, spesso siamo stati respinti, ma
continueremo nel nostro percorso, con un 2025 pieno di sfide.
Ringraziamo i cittadini per le segnalazioni, fondamentali per
organizzare la nostra battaglia politica. Ribadiamo come la
trasformazione dell'ormai ex Parco Ulisse Guzzi sia un danno verso
noi tutti cittadini e vada fermata il prima possibile, preservando il
verde e lo spirito comunitario e pubblico che Ulisse Guzzi espresse
con la sua donazione al paese. 
Sia il deturpamento del parco che l'insensato ponte ciclopedonale
saranno questioni sulle quali battaglieremo fino all'ultimo, con ogni
mezzo a disposizione. Estendiamo fortemente poi un invito ai cittadini,
quello di vivere in prima persona i Consigli comunali, in modo da poter
fare attente valutazioni sull’operato politico in Abbadia Lariana.

La Nuova Abbadia Lariana


